Declaró el general Roberto Viola? - 7 y y mo Mes Una Los militares argentinos seguirán en el poder "por un tiempo considerable"

- ▶ El PC y hasta un club de ajedrez, subversivos
- La fuerza armada advierte "síntomas de insurrección"

BUENOS AIRES, 6 de julio (AP y AFP). — Las fuerzas armadas seguirán en el poder "por un tiempo considerable" y el próximo presidente argentino será un oficial superior, declaró hoy aquí el comandante en jefe del ejército, general Roberto Viola, quien aseguró, una vez más, que los militares tienen previsto anunciar un plan político.

En una comida con altos funcionarios castrenses, Viola explicó los objetivos oficiales: lograr "el consenso total en los valores fundamentales que definen el estilo de vida nacional, y también en los medios políticos instrumentables". Además calificó a la democracía que se propone instaurar la junta militar como "entendida, asumida, fuerte, estable, y eficiente".

En otra alocución, frente a sus subordinados, el jefe del estado mayor del ejército, general Carlos Suárez Mason, manifestó que el Partido

Comunista (el cual no ha condenado abiertamente la gestión militar) la Liga Argentina por los Derechos Humanos (fundada en 1939), las cooperativas de crédito (que agrupan a empresarios nacionales) y hasta un club dedicado al fomento del ajedrez, están entre "los elementos que juegan en la estrategia insurreccional".

Suárez Mason también dijo que el grupo Montoneros "está totalmente diezmado para la lucha armada" y que el Ejército Revolucionario del Pueblo busca apoyo en el exterior, "principalmente en Angola". Pese a ello el jefe del estado mayor castrense reconoció que el gabinete argentino estudia una nueva estrategia frente al terrorismo, porque "sería absurdo suponer que hemos ganado la guerra contra la subversión" ya que "sintomas de la acción insurreccional" se podrían determinar en los ámbitos cultural y educativo.

EL DIA

Mitin, el lunes, en contra de la represión en Argentina

Miembros del Comité de Solidaridad de Familiares Argentinos realizarán un mitin el próximo lunes a las siete de la noche en el Monumento a la Madre, de esta ciudad, para reclamar una vez más las constantes violaciones de los derechos humanos en el marco de las dictaduras existentes en todo América Latina.

Sus denuncias también serán expuestas ante la embajada argentina en México, y exigirán una respuesta al pliego petitorio que en esa sede presentaron el 27 de mayor de este año, en el que tres mil firmas de mexicanos reclamaban la vigencia de los derechos humanos en nuestro país.

Por este motivo, el CO.SO.FAM., convoca al pueblo mexicano y exiliados argenticoncentración en la que exigirán: La tación de los desaparecidos; el recone de una nómina de muertos; la liber -te todos los presos que no tengan causa at. .na, permitiéndoles salir del país, tal como lo estipula la Constitución Argentina; el levantamiento de los campos de concentración y el mejoramiento de la situación en las cárceles; el cese inmediato de la represión y la tortura y una amplia amnistia para todos los presos políticos, gremiales y sociales que permita creer en una perspectiva de paz y justicia en Argentina.